

Communiqué de presse

Publication d'une étude

Le Beaujolais : un territoire bien pourvu en emplois et en équipements, ouvert sur l'extérieur



L'Insee Auvergne-Rhône-Alpes publie une synthèse sociodémographique et économique du Beaujolais



Situé dans la moitié nord du département du Rhône, l'arrondissement de Villefranche-sur-Saône est un territoire démographiquement et économiquement dynamique, bien pourvu en équipements et en emplois. En son sein, trois zones se distinguent et suivent des logiques différentes.

Un territoire doublement dynamique



+0,6 %
habitants en moyenne
par an



2013 2019

+0,5 %
emplois en moyenne
par an



 **Le nord-est de l'arrondissement :**
autonome et centré
sur Villefranche-sur-Saône

Nombre d'emplois pour
100 actifs occupés

100

Part d'actifs occupés qui
résident et travaillent
dans la zone

60 %

 L'ouest de l'arrondissement :
montagneux et peu d'échanges
avec l'extérieur

91

58 %



 **Le sud de l'arrondissement :**
tourné vers Lyon
et ses alentours

60

34 %

Source : Insee, Recensements de la population 2013 et 2019.

Service de presse

Jordan Staad

Tel : 06 12 17 21 23

Mél : dr69-sed-conseil-media@insee.fr

Consulter la publication

Insee Analyses Auvergne-Rhône-Alpes n° 174

Fil twitter régional @InseeAra